

PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

DRAME

Double drame sur nos routes cette semaine. Dans le Komo, les trois occupants d'un Canter ont péri mardi dans un accident, à hauteur du village Moupouma 2. Le lendemain dans l'Okano, ce sont trois soldats qui ont perdu la vie lors de l'embarquée de leur véhicule.

Page 18

ARRESTATION

Soulagement pour les habitants de Nkembo et de Cocotiers où il multipliait les vols avec violence, en complicité avec un ami. Josty Nguema Nze, 22 ans, est actuellement en garde à vue dans les locaux de la Direction de la sûreté urbaine (DSU).

Page 18

COVID-19 : 21 CAS ET 1 GUÉRISON

TROIS nouveaux cas testés positifs au Covid-19 ont été confirmés hier par le Copil, portant à 21 le nombre de personnes contaminées (dont un décès mais aussi une guérison) au Gabon. Cette évolution survient à l'heure où l'hypothèse d'un confinement total du pays pour renforcer l'arsenal préventif contre le nouveau coronavirus est sur toutes les lèvres

Pages 2 à 5



POUR MOI QUOI...

La grande peur qu'inspire le Covid-19 conduit au confinement dans plusieurs pays. Une situation qui donne aussi lieu à une floraison d'idées.

A côté des filous, des plaisantins et autres, il y a aussi des personnes ayant une imagination fertile. On a déjà dénombré chez nous, des petits profiteurs sans foi, ni loi qui ont détourné des masques et gants destinés à la protection des personnels de santé en première ligne pour leur business. Ailleurs, ce sont de méchants types qui utilisent les réseaux sociaux pour diffuser des fausses nouvelles afin de susciter la panique parmi les populations. En Russie, c'est promis, la justice s'occupera d'eux. Connaissant ce pays, ce sera chose faite sans les gants.

Mais, les bonnes nouvelles ce sont ceux-là qui prennent la vie du bon côté. En taquinant le Covid-19 pour nous faire oublier sa dangerosité. Après tout, le malheur côtoie le bonheur. L'un ne peut se concevoir sans l'autre. La meilleure, c'est celle qui nous est parvenue de Londres où un sujet de Sa Majesté profitant du confinement décide de célébrer son mariage en vidéoconférence avec l'élue de son cœur en confinement plus loin. De même que les témoins et les invités. Ce mariage sera-t-il légal ? Tout à fait puisque le maire sera à la manette. Voilà qui est bien pensé...

Comme quoi, face au désespoir, l'être humain trouve les ressources pour oublier un temps et toujours espérer. Malgré la menace du Covid-19

...MAKAYA

PASS EXPRESS

Nouveau Mode
de Recharge



Pass EXPRESS

Encore plus de générosité

500 F = 25 Mo + 20 Min + 50 SMS

Activez directement votre Pass Express chez le revendeur, près de chez vous



L'avenir vous appartient